



Los vecinos portaron la imagen de la patrona por las calles bajo el repique de las campanas, los cohetes y la música de la gaita y el tamboril. | FOTOS:ENE

LOS DATOS

Misa concelebrada

El párroco de la localidad, Jesús Alonso, estuvo acompañado por los sacerdotes Oskar y Rodolfo. Oskar Susaeta se despidió el mes pasado del municipio después de ocho años colaborando con la parroquia (seis como sacerdote) para trasladarse a la parroquia madrileña de Rosas, pero ayer quiso acompañar a los vecinos en su día de fiesta.

Asistencia

La participación de los vecinos en los actos religiosos que protagonizaron el día grande fue muy numerosa, a pesar de tratarse de un día laborable para muchos de los santamartinos que trabajan en Salamanca y no tuvieron la suerte de disfrutar de la última jornada.

Autoridades

Diferentes autoridades civiles y militares acompañaron a la Corporación de Santa Marta en la celebración del día grande, como el subdelegado del Gobierno, el gerente provincial del Ecyf, mandos de Matacán, diputados y alcaldes, como los de Carbajosa, Machacón y Peñarandilla.

Santa Marta dice adiós a las fiestas

Más de un millar de vecinos participó en la procesión del día grande con la imagen de la patrona por las calles del municipio, que presidió los actos de la última jornada festiva

EÑE | SANTA MARTA

MÁS de un millar de vecinos participó ayer en el día grande de las fiestas santamartinas y última jornada de la edición de este año, cuyos actos principales se centraron en las celebraciones religiosas con la misa y la procesión en honor a la patrona Santa Marta.

Tras la eucaristía la imagen de la Santa salió del templo para recorrer las principales calles del centro urbano bajo el repique de las campanas y los cohetes que anunciaban el día de fiesta. Un desfile presidido por las autoridades, entre las que se encontraban, además del equipo de Gobierno, el subdelegado del Gobierno en Salamanca, el gerente provincial del Ecyf, diputados y alcaldes de municipios cercanos. Mientras que el grupo de charras de la localidad precedió la comitiva, y aunque este año no lucieron sus ricos y bordados trajes y sólo se pusieron coloridos y valiosos mantones, dedicaron con la misma devoción y alegría sus bailes a la patrona al son de los ritmos tradicionales de la gaita y el tamboril de 'El Mariquelo'.

A continuación, la plaza de la Iglesia acogió la bendición del párroco y más bailes para Santa Marta, en los que se animó hasta el párroco, Jesús Alonso.

Los vivos a la patrona despidieron las fiestas grandes de la localidad de este año.



Los más pequeños también participaron en los actos del día grande.



Los vecinos se pusieron sus vestidos de gala para participar en la fiesta.



Las charras dedicaron sus bailes a la patrona.



A pesar de ser día laborable para los que trabajan fuera, la participación fue muy numerosa.